
 

 

 

 

● いぶき苑の「おもちゃ図書館」に参加してきました               １０月２８日（日） 

特別養護老人ホームいぶき苑別館１階の地域交流スペースで開催された「おもちゃ図書館」に、２年生６人

が参加してきました。おもちゃ図書館とは、年配の施設ご利用者の方々、垂井町やその周辺地域に暮らす子供

たちとその保護者の方々、地元のその他の方々がいぶき苑に集まって交流を図り、垂井町を住みやすい地域に

していこうというものです。子供たちがおもちゃで遊んだり、絵本を読んだりするのを見守ったり一緒に楽し

んだり、専門家の講演を聞いたりするなどの活動が行われています。 

生徒たちは、受付をしたり、輪投げやメダカすくいをす

る子供たちのサポートをしたりしました。初めは恥ずかし

がって、子供たちやご利用者の方々に自分から声を掛ける

ことができませんでしたが、１時間ぐらいたつと、積極的

に関わろうとする姿が見えてきました。その後は、高大連

携活動で作成したおもちゃを紹介し、それを使って子供た

ちと遊び、最後には寄贈しました。喜んでくれた子供たち

の顔を見られて嬉しかったのか、苑を後にする生徒たちの

表情は明るかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



● 県大会準優勝！！！                             １０月２８日（日） 

 日曜日に平成３０年度岐阜県高等学校新人バドミントン大会

兼全国高等学校選抜大会岐阜予選会が行われ、２年４組の髙木駿

さんが見事準優勝という輝かしい成績を収めてくれました。西濃

地区大会では優勝を飾り、その勢いに乗って県大会でも準優勝で

した。決勝戦は、第１セットは取られたものの、第２セットは粘

りの勝負の末に取り返しましたが、第３セットは相手選手の実力

が勝り負けてしまいました。惜しかったです。 

 髙木さんは、県代表として１月１８日から三重県伊勢市で行わ

れる第４７回全国高等学校選抜大会東海地区大会に出場します。

この悔しさを胸に日々練習に励み、全国大会に出場できるよう頑

張ってください。応援しています。 

 ２７日（土）には弓道部も県大会に出場しましたが、惜敗しま

した。 

今年は運動部活動をはじめ、各分野で不破高校が賞を受けるこ

とが多くありますね。学校に盛り上がりを感じています。 

不破高校で良かった！！！ 

● 学校公開！！！                               １０月２７日（土） 

 今日は土曜日ですが「学校公開日」のため、生徒は登校日で

した。学校行事として、保護者の方や地域の方に授業の見学

や、参加をしていただきました。さらに、ＰＴＡの方によって

豚汁を作っていただき、昼休みに全校生徒でおいしくいただき

ました。野球部の生徒が「豚汁３杯とおにぎり５個食べまし

た。体を大きくし、野球が上手くなりたいです」と話してくれ

ました。部活動で頑張っている生徒が、たくさん食べている様

子が印象的でした。保護者の方と生徒と教員とが協力して行事

が成り立っている良い学校ですね。ご来校いただいた皆さん、

休日ですが参加していただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



● 第３回命を守る訓練                             １０月２５日（木） 

 今日は５限の授業中に命を守る訓練がありました。今回は生徒には知

らせず、抜き打ちで行う訓練でした。いきなり緊急地震速報の放送が流

れ驚いた生徒も多かったようですが、教科担任の指示に従い、速やかに

避難できていました。地震はいつどこで発生するか分かりません。万が

一を想定して日ごろから防災意識をもって生活したいですね。 

 「 備えあれば憂いなし 」ですね。 

（ ↓担任が本部へ人数報告をする様子 ） 

            （ ↑全校生徒が無事集合完了 ） 

 不破高校は年間で４回の命を守る訓練を行っています。次回は

今回の避難時間よりも素早く避難し、集合完了できると良いです

ね。自分の命のみならず他人の命も救える不破高生であると信じ

ています。 

 次回の不破高 Todayは今週土曜日に行われる学校公開について

です。おいしい豚汁をＰＴＡの方が作ってくださいます。楽しみ

ですね。 

 

● ２年生高大連携                               １０月２３日（火） 

 ２年生は２３日（火）午後から岐阜経済大学に行き、高大連携の行事に 

取り組んできました。クラスや履修している授業ごとにグループを分け、

垂井町の歴史や観光プラン、地元の介護施設やパン屋さんとモノづくりを

通して連携をはかったりしたことを、ポスターセッションやパワーポイン

トを用いて発表を行いました。 

 １か月以上前からこの日のために準備をし、どの班も工夫されたオリジ

ナルな発表で、岐阜経済大学の先生からも褒めていただけました。 

 他のグループの発表も真剣に聞くこ

とができ、質問に対しても的確にこた

えていた姿が印象的でした。お疲れ様

でした。 

 次は１１月１３日（火）にある文化

祭ですね。積極的に協力し、文化祭も

成功させましょう！ 

 



● 垂井ピア２０１８！！                      １０月２０日（土）・２１日（日） 

（ ↑ ふわグルマフィン  ）    （ ↑ 不破高校のブース  ） 

今年もこの祭りが垂井町で盛大に開催されました。「ふれあい垂井ピア２０１８」に２日間、不破高校は各イ

ベントに参加しました。 

１日目は美術部や書道部がこの日のために作成した作品を展示し、多くの方に見てもらいお褒めのお言葉を

いただきました。また、家庭クラブを中心に垂井町にあるパン屋さんのグルマンとコラボレーションしたマフ

ィン（ふわグルマフィン）をこの日に販売しました。昨年度は２００個完売。今年は５００個を準備しまし

た。午後１時頃には完売し、地域の方々に喜んでいただきました。 

２日目は生徒会や吹奏楽部が参加し、丸太切り大会などに参加し、行事を盛り上げました。この日のため

に、各部活動や委員会が準備をして頑張っていました。成功して良かったです。 

 

 

● 盛り上がった体育大会！                           １０月１９日（金）

（ ↑ ＨＲリレーの様子。教員チームも一緒に走っています！！ ）  （ ↑ 綱引きの様子 ） 

 体育大会がありました。晴天に恵まれ、午前・午後の部と

も白熱した競技が行われました。各学年がチームとなり種目

ごとに得点を競います。毎年３年生が優勝している中で、今

年もやはり３年生が圧倒的な強さで優勝しました。おめでと

うございます。どの種目も盛り上がりを見せ、年々盛り上が

ってきています。大会をより盛り上げるため、大繩跳び、綱

引き、ＨＲリレーに、本校教員チームが出場し、生徒と真剣

勝負をします。生徒も教員も一体となって大会を盛り上げま

した。大会後はみんないい顔をし、行事を成功させた満足感

でいっぱいでした。不破高校は楽しく良い学校ですね。 

（ ↑ 大会後の２－１の集合写真 ）      

 

 



● 歴代初の快挙！！                              １０月１４日（日） 

１０月１４日（日）に、第４３回ライオンズ英語弁論大会が

開催されました。西濃地区の高校からは、１９名の高校生が参

加しました。本校からは、２名の１年生の生徒が参加しまし

た。 

審査員の先生方のみでなく、様々な高校の先生方や保護者の

方も聴衆されており、とても緊張したと思います。そんな中、

練習の成果を発揮し、５分間のスピーチを披露しました。 

結果は、1年 4組の東チェリーメイさんが個

人で第１位、そして我らが不破高等学校が、最

優秀校に選ばれました！！最優秀校に選ばれる

のは、４３回目にして、歴代初の快挙です。写

真のような優勝旗や賞状を持ち帰ることがで

き、職員室が歓喜に沸き立ちました。来年もぜ

ひ、この快挙に続いてくれることを、そして不

破高校の更なる英語教育の発展を期待したいで

す！！ 

 

● 公式戦１勝を目指して！！！                         １０月１４日（日） 

１０月１４日（日）にバスケットボール部が岐阜県高等

学校バスケットボール選手権大会に出場し、恵那農業高校

と対戦しました。結果は４２―１０４で負けました。 

第一クオーターは１９－２６と相手にリードされながら

も粘りの戦いをしていましたが、時間が経過するにつれ、

徐々に点差がついてしまい、逆転することはできませんで

した。 

 

 

 

 

バスケットボール部は少人数でも基礎基本の練習を大切

にし、日々練習に取り組んでいます。また、人間形成にも

硬式野球部同様力を入れている部活動の１つです。頑張っ

て公式戦１勝を目指したいですね！ 

頑張れバスケットボール部！！！ 

 

 

 

 



● ２学期の行事を・・・！                            １０月９日（火） 

多くの方から、「今月の２－１後ろの黒板はまだ更新されていな

いの？」と問い合わせがありました。お待たせしました。 

第５弾の今回のテーマは「駆け抜けろ」です。２学期は行事が

盛りだくさんです。今日から２学期中間考査が始まりました。今

月１９日（金）は体育大会、２３日（火）は高大連携、２７日

（土）は学校公開があります。１１月には１３日（火）に文化祭

も控えています。それらの行事をクラスで団結し駆け抜けてほし

いという副担任の思いから目標として掲げられました。 

頑張れ不破高校！！！頑張れ山田ＪＡＰＡＮ！！！ 

● 公式戦勝利ならずも・・・。                          １０月７日（日） 

１０月７日（日）、硬式野球部が県下選抜大会に臨みました。相手は岐山高校でした。結果は３対１３の６回

コールドゲームで負けました。序盤は岐山高校に対し、自分たちの流れでゲームを進めることができました

が、徐々に相手の力に押され、その流れを止めることができませんでした。練習の成果があまり発揮できず、

試合が終わってしまい、悔しい思いをしました。８月の秋季岐阜地区大会から県下選抜大会まで不破高校は羽

島高校と山県高校と東濃高校と四校連合チームとして練習し、大会を戦ってきました。公式戦で１勝は果たせ

なかったものの、学校を越えた選手との絆やコミュニケーション能力の向上など、普段ではできない経験をさ

せていただきました。この経験を各学校での生活に生かし、社会に出てからも役立てたいですね。 

頑張れ野球部！！！ぜひ野球部に！！！ 

 

● 西濃地区大会男子個人シングルス優勝！！！                   １０月６日（土） 

１０月６日（土）に行われた岐阜県高校新人大会兼東海高校選抜大会西濃

地区予選において、不破高校バドミントン部２年４組の髙木駿さんが個人優

勝という成績を残しました。１回戦からすべてストレート勝ちで圧倒的な強

さでの勝利でした。おめでとうございます。 

次は今月２８日（日）から行われる県大会です。県大会でも練習で頑張っ

てきた成果を十分に発揮し、勝利を勝ち取ってほしいですね。 

個人戦に引き続き、団体戦でもいい成績を残せるよう頑張ってください。

団体戦は今週末にあります。期待したいですね。 

頑張れバドミントン部！！！ 

 


